

MME Agnès THIOT

La Pouthuire

La réouverture d 'une salle permettant d' accueillir habitants de la commune mais aussi gens de passage serait un plus pour tous. En hiver si on veut accompagner des enfants pour faire du ski ou de la luge il n y a aucun endroit pour se mettre au chaud , goûter, les changer.

J ai moi- même accompagné mes petites filles faire de la luge et nous sommes reparties rapidement car elles avaient froids.

Le col est un lieu parfait pour faire de la luge et pour apprendre à skier ; j y ai fait mes premières descentes et je trouve dommage qu' aucune structure ne permette au moins de se mettre au chaud d avoir des toilettes ...

Le col en été offre aussi promenades, vélo et pouvoir manger , boire , s'arrêter dans un lieu où l on peut trouver d'autres personnes, discuter est toujours très appréciable.

Habitant la drome, il existe dans le Vercors des petites salles fonctionnant l hiver et l été à temps partiel qui permettent d 'accueillir les gens de passage ou les habitués et c est toujours très agréable de s y rendre petits et grands .

Mes enfants et petits enfants qui découvrent ou redécouvrent Ornon seraient heureux de retrouver l ambiance montagne village que nous avions et cette salle leur permettrait de rencontrer les habitants des autres villages et d échanger.